



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- [RELACIONES EXTERIORES](#)
- [INMIGRACIÓN](#)
- [MEDIO AMBIENTE](#)
- [AGENDA](#)
- [CONVOCATORIAS Y LICITACIONES](#)

AGENDA

CUMBRE VACUNACIÓN GLOBAL 2019

El objetivo general es brindar una visibilidad de alto nivel y respaldo político al tema de la vacunación y emitir una declaración para respaldar y promover los beneficios de la vacunación como la medida de salud pública más exitosa que salva millones de vidas cada año.

Organiza: Comisión Europea, junto a la Organización Mundial de la Salud.

Fecha: 12.09.2019

Lugar: Bruselas, Bélgica.

Más información.

SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD 2019

Abierta la inscripción a las regiones y ciudades europeas que deseen mostrar su compromiso con el transporte urbano limpio y sostenible. El tema de la edición de 2019 es "safe walking and cycling".

Organiza: Comisión Europea.

Fecha: 16.09.2019-22.09.2019

Lugar: toda Europa.

Más información.

Análisis territorial de las recomendaciones específicas por país de 2019

El pasado 18 de julio, el Comité Europeo de las Regiones publicó un informe en el que realiza un análisis de la dimensión territorial de las recomendaciones específicas por país.



En el marco del [Semestre Europeo](#) (la coordinación de las políticas económicas de los Estados miembros de la UE), una vez evaluados los planes de los gobiernos, la Comisión Europea presenta las denominadas recomendaciones específicas por país, que se centran en objetivos factibles en los 12 a 18 meses siguientes.

En 2019, un total de 137 subrecomendaciones - es decir, recomendaciones únicas incluidas en las recomendaciones específicas por país enumeradas por la Comisión - tenían carácter territorial y estaban dirigidas, directa o indirectamente, a los entes locales y regionales.

Ello implica que un 62% respecto del total de recomendaciones presentadas por la Comisión ostentan un carácter territorial, además de suponer un claro aumento con respecto al 2018, en el que presentaban esta impronta un total de 120 recomendaciones.

Esta y otras conclusiones del análisis territorial del Comité de las Regiones confirman el papel clave que corresponde a las ciudades y regiones de la UE en la aplicación de las recomendaciones específicas por país, así como la necesidad de que participen como socias en la elaboración de los programas nacionales de reforma.

Además, según detalla el informe, las recomendaciones específicas por país, en 2019, ponen un mayor énfasis en la inversión nacional y regional, para promover el desarrollo sostenible y el crecimiento inclusivo, teniendo en cuenta las disparidades territoriales dentro de los Estados miembros. Entre otros, establecen una serie de prioridades de inversión como una guía para la programación de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos en 2021-2027.

Puede consultar el informe del Comité de las Regiones en el siguiente [enlace](#).

PROYECTO PILOTO "PROTECCIÓN DE LOS CEMENTERIOS JUDÍOS DE EUROPA. EAC/S10/2019

El objetivo de esta convocatoria es continuar el proceso de mapeo en, al menos, 1500 cementerios judíos en Europa, identificar oportunidades específicas para fomentar interacciones entre los actores interesados en la preservación de cementerios judíos y concienciar sobre la importancia de la cultura y herencia judía en Europa.

Duración: 18 meses

Plazo: 30.08.2019

Puede consultar el anuncio de la convocatoria de propuestas [aquí](#).

SUBVENCIONES DE FUNCIONAMIENTO ABIERTAS A LAS REDES ACTIVAS EN LA ZONA A NIVEL DE LA UE: "LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD". VP/2019/014 - PROGRAMA REC 2020.

El objetivo de la convocatoria es promover, proteger y supervisar los derechos de las personas con discapacidad, para garantizar que las personas con discapacidad puedan disfrutar plenamente de sus derechos.

Duración: 12 meses

Plazo: 25.09.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

PREMIO ALTIERO SPINELLI. EAC/27/2019

Este premio, cuya primera edición se celebró en 2017, reconoce aquellas obras sobresalientes que mejoran la comprensión de los ciudadanos de la UE, ayudan a ampliar la propiedad del proyecto europeo y desarrollan una identidad europea sensible. Este año se otorgarán hasta 16 premios de 25.000 euros.

Duración: 12 meses

Plazo: 29.10.2019

Puede consultar el anuncio de las bases del premio [aquí](#).

Consejo de Asuntos Generales: principales resultados

El pasado 18 de julio, el Consejo, en su formación de Asuntos Generales, se reunió para debatir asuntos como el próximo marco financiero plurianual (MFP), la aplicación de la agenda estratégica, el Estado de derecho y las prioridades de la presidencia finlandesa.

En primer lugar, la presidencia informó a los ministros sobre sus planes para el marco financiero plurianual de 2021-2027. El Consejo Europeo instó a la presidencia finlandesa a proseguir trabajando sobre el MFP y a avanzar las negociaciones. En base a ello, los líderes de la UE intercambiarán impresiones en octubre y tratarán de llegar a un acuerdo a finales de año. De cara a este intercambio de impresiones, la presidencia organizará debates por temas a nivel más técnico tanto en julio como en septiembre. Además, se mantendrán reuniones a nivel ministerial de carácter bilateral antes del siguiente Consejo de Asuntos Generales de septiembre.

Con respecto a la [agenda estratégica 2019-2024](#), los Ministros debatieron la manera de implementarla de la mejor manera posible, teniendo en cuenta los retos y oportunidades que se presentan. Además se debatió sobre los métodos de trabajo del Consejo y los principios de carácter transversal de la agenda, como es la transparencia. Durante el debate, los ministros destacaron la importancia de alcanzar resultados tangibles con los que responder a las expectativas de los ciudadanos. Además, se consideró crucial la comunicación de estos resultados de forma más clara y activa.

La Presidencia también informó a los ministros sobre su intención de reforzar el respeto al Estado de Derecho mediante el desarrollo de los instrumentos previstos para ello, incluyendo el diálogo y potenciando las sinergias entre dichos instrumentos. Además, se hizo balance sobre la situación del Estado de Derecho en Polonia a la luz de los recientes acontecimientos, en concreto, la [sentencia del Tribunal de Justicia sobre la ley reguladora del Tribunal Supremo polaco](#).

Por último, la Presidencia presentó sus prioridades para los próximos seis meses: reforzar los valores comunes y el Estado de Derecho, mejorar la competitividad e inclusión social de la UE, potenciar la posición de la UE a nivel global para la lucha contra el cambio climático y proteger la seguridad de los ciudadanos.

INMIGRACIÓN

Mecanismo para los refugiados en Turquía

La Comisión adoptó el pasado viernes un nuevo paquete de medidas de asistencia para apoyar a los refugiados en Turquía.

Por un valor de 1.4 miles de millones, la Comisión ha adoptado una serie de medidas para garantizar un continuo apoyo a los refugiados en Turquía. Con ello ya se han adjudicado alrededor de 5.6 miles de millones del total de 6 que completan el Mecanismo para Refugiados.

El nuevo programa se centrará en las áreas de salud, protección, asistencia socio-económica e infraestructuras municipales. Las medidas de asistencia se enmarcan dentro de un plan a largo plazo de apoyo y asistencia al desarrollo y desembocarán en acuerdos con los ministros relevantes en Turquía. Está previsto que estos acuerdos se concreten en una serie de contratos a finales de 2020 y que las acciones se completen, como muy tarde, a mediados de 2025.

De este modo, la asignación de fondos aprobada tiene como objetivo garantizar la sostenibilidad de las actividades financiadas y refleja la necesidad de un apoyo a largo plazo que vele por la inclusión de los refugiados y su integración más allá de las acciones concretas del Mecanismo de la UE.

El Mecanismo para los Refugiados en Turquía se creó en 2015 como respuesta al requerimiento del Consejo Europeo de ayudar a los refugiados sirios en Turquía. El presupuesto total asciende a 6.000 millones, que se divide en dos tramos de 3.000 millones cada uno. El objetivo es mejorar las condiciones de los refugiados en Turquía como parte del enfoque integral de la UE de lidiar con la crisis de los refugiados tanto dentro como fuera de la Unión Europea.

Reunión informal de Ministros de Medio Ambiente y Clima: principales conclusiones

Los pasados 11 y 12 de julio los Ministros de Medio Ambiente y Clima se reunieron en Helsinki en una reunión informal en la que debatieron sobre cambio climático, biodiversidad y economía circular.

El primer día de la reunión se centró en la estrategia a largo plazo de la UE para el clima. Uno de los principales objetivos de la Presidencia finlandesa es lograr un entendimiento común dentro de la UE de cara a la ambiciosa estrategia climática 2050. Para ello, Finlandia organizará el debate en varias configuraciones del Consejo con incidencia en dicha estrategia. Los ministros resaltaron que, hoy más que nunca, la UE debe liderar la lucha contra el cambio climático y mostrar un compromiso sólido en la próxima Cumbre sobre Acción Climática de Naciones Unidas.

Los ministros también debatieron sobre los objetivos internacionales para detener la pérdida de biodiversidad más allá de 2020. La UE debe liderar la promoción de la biodiversidad y, para ello, establecer objetivos ambiciosos y cuantificables para 2030, 2040 y 2050. La idea ahora es preparar las Conclusiones del Consejo sobre este tema antes de que termine el año.

El segundo día de la reunión, el debate versó sobre economía circular y la necesidad de expandirla hacia nuevas áreas. Los ministros abordaron las distintas soluciones que la estrategia de economía circular puede ofrecer para mitigar el cambio climático y detener la pérdida de biodiversidad. Se llegó a la conclusión de que es absolutamente necesario ir más rápido hacia una sociedad que no malgaste los recursos naturales, sino que cree nuevas oportunidades de negocio a partir de la escasez y con un enfoque resolutivo. La fabricación y el consumo deben girar en torno a las seis R de sostenibilidad: rechazar, reducir, reutilizar, reparar, “remanufacturar” y reciclar.

Finlandia tratará durante su presidencia de preparar las conclusiones del consejo sobre economía circular, que luego podrán ser debatidas el Consejo de otoño. Las conclusiones serán la guía de acción para la nueva Comisión en materia de promoción de economía circular durante los próximos cinco años.